

Junji concluyó con éxito sus Jardines Infantiles de Verano

PROGRAMA. Se implementó en Río Bueno, Neltume, Valdivia y Paillaco.

La Junta Nacional de Jardines Infantiles (Junji) Los Ríos finalizó su programa transitorio Jardines Infantiles de Verano 2025, con una actividad de cierre en el jardín infantil de verano "Carita Feliz" de Paillaco, en un evento que convocó a autoridades regionales y a la comunidad educativa.

A la actividad asistieron el seremi de Educación de Los Ríos, Juan Pablo Gerter, la directora regional de Junji Los Ríos, Marianne Miller y en representación de la Municipalidad de Paillaco participó la jefa de gabinete, Karen Ramírez.

Las autoridades compartieron experiencias educativas con las niñas y niños y conversaron con las familias acerca del impacto que tienen los jardines infantiles de verano en las familias y cuidadores de niñas y niños que deben trabajar durante la temporada estival.

PROGRAMA

El programa Jardines Infantiles de Verano forma parte de la oferta educativa de la Junji y está diseñado para ofrecer espacios seguros y enriquecedores durante enero y febrero. De esta manera y con equipos de profesionales capacitados, el programa entrega material didáctico, alimentación saludable y actividades lúdicas que fomentan

159

niños y niñas de entre 2 y 6 años fueron favorecidos con atención durante enero y febrero.

el bienestar y los aprendizajes de los niños a lo largo de todo el país. En la región de Los Ríos, este año se atendió a 159 niñas y niños de entre 2 y 6 años, a través de los jardines infantiles estacionales habilitados en Río Bueno y Neltume (Panguipulli) y los jardines infantiles de verano implementados en Valdivia y Paillaco.

En la cita, el seremi de Educación de Los Ríos, Juan Pablo Gerter, manifestó que "a través de la Junji dimos continuidad al servicio educativo, implementando jardines infantiles de verano para las niñas y niños que lo requerían. Gracias a este programa, respondimos a una necesidad real de las familias que tuvieron que trabajar durante el periodo de vacaciones y no contaban con redes de apoyo para sus hijas o hijos, beneficio que también se extiende a quienes cumplen el rol de cuidado".

Por su parte, la directora regional de Junji Los Ríos, Marianne Miller, señaló que "el funcionamiento de los jardines infantiles de verano este año fue muy satisfactorio".



EL CIERRE DEL PROGRAMA SE DESARROLLÓ EN EL JARDÍN INFANTIL "CARITA FELIZ" DE PAILLACO.

COMUNICACIONES JUNJI LOS RÍOS

COMUNICACIONES JUNJI LOS RÍOS



COMUNICACIONES JUNJI LOS RÍOS

COMUNICACIONES JUNJI LOS RÍOS

COMUNICACIONES JUNJI LOS RÍOS

COMUNICACIONES JUNJI LOS RÍOS

